



けやきつ子 第12号

R7. 2.28

野田市立福田第一小学校 学校だより

令和7年 2月28日現在 児童数 23名 家庭数22

1年間ありがとうございました。

令和6年度も最後の1か月となります。今年度もいろいろとご協力を頂きありがとうございました。今年度は、全校児童数が23名となりこれまでにない少人数の学校になってしまいました。少人数の学校において様々なメリット・デメリットがあるとは思います。「できない」ではなく、どのように工夫すれば「できるのか」という考えに切り替える事が大切であり、学校では、どうすればメリットを活かしながら子ども達の日々の学校生活を充実させることができるのかということを考え、工夫しに行ってきました。

残り約1か月、6年生は福一小で学び、培った力を次の新しいステージへ繋いでいけるように。そして、在校生は6年生への感謝の気持ちを持ちながら、今年度の振り返りと新しい学年への準備・希望を持たせるように教職員一同、子どもたちのために今できることを考えながら進めてまいります。

今年度も地域の皆様、保護者の皆様に温かく見守っていただきましたこと、心より感謝しますとともに御礼申し上げます。

(校長 高橋 浩一郎)



<3月の行事予定>

- | | |
|----------|---|
| 1日 (土) | 土曜授業・ありがとうの会・学級懇談会 |
| 3日 (月) | 全校朝会 |
| 4日 (火) | 読み聞かせ 体育館清掃 |
| 5日 (水) | 体育館ワックスがけ |
| 6日 (木) | 委員会活動 (最終) |
| 11日 (火) | 読み聞かせ 福田中学校卒業式 |
| 13日 (木) | 卒業式予行・計画委員会引き継ぎ式
音楽部お別れコンサート (2/27 より延期) |
| 17日 (月) | 給食最終日 卒業式前日準備のため特別日課
1・2・6年 13:15 下校 3~5年 14:25 下校 |
| 18日 (火) | 卒業証書授与式 11:05 下校 |
| 19日 (水) | 特別日課 11:15 下校 |
| 20日 (木) | 春分の日 |
| 21日 (金) | 特別日課 11:15 下校 |
| 24日 (月) | 修了式・辞校式・特別日課 11:15 下校 |
| 4月6日 (日) | まで春休み |

毎月10日は
福田ホット♥ (ハート) デー

○明日はありがとうの会、教育課程説明会及び学級懇談会があります。ご来校お待ちしております。

音楽部のお別れコンサートは13日 (木) に延期です。予定を空けてくださった保護者の皆様には誠に申し訳ありませんでした。ご理解よろしくお願いします。



3月の生活目標

● 学校をきれいにしよう。

- ・清掃の必要性について、各学年の発達段階に応じて考えさせる指導をします。
- ・教室や廊下、校庭に落ちているごみを進んで拾うよう呼びかけていきます。
- ・自分の机の中、ロッカー、棚など、教室の隅々まできれいにして次の学年に進級させます。

● 学習のまとめをしよう。

- ・1年間でできるようになったこと、まだできるまでに至らなかったことを反省し、課題の解決ができるよう声をかけていきます。
- ・わからない箇所をわからないままにせず、苦手なことが少しでも克服できるよう支援していきます。

2月のあしあと…

琴の出前授業

4日(火)、4～6学年を対象に琴の出前授業を実施しました。少人数のため、手厚く一人一面の琴を割り当てることができました。実際に琴に触れ、日本の伝統文化を学び、とても良い体験となりました。



1・2年生 南図書館へ

19日(水)、1・2年生が南図書館に行ってきました。職員の方が読み聞かせやクイズ、図書館案内をしてくれました。最後に好きな本を一冊借りました。本に親しむ機会を今後も設けていきます。



5年生東京理科大 連携事業

6日(木)、5年生が理科大に行ってプログラミング体験をしてきました。メッシュという機器を使用してプログラミングが生活にどのように活用されているか、大学生と交流を深めながら体験してきました。



お別れ給食会

26日(水)6年生とのお別れ給食会を行いました。給食は6年生が家庭科の学習の一環で考えた献立でした。メインは福一カレーです。シスターグループに別れて楽しく食べました。みんなおいしそうにモリモリ食べていました。



最後のシスター遊び

お別れ給食後の最後のシスター遊びは5年生が中心となって進行しました。外グループは「氷鬼」と「だるまさんが転んだ」、中グループは「ドッジビー」で楽しく遊びました。最後は全員一言ずつ感想を言って振り返りをしました。福一小の良さの1つである異学年交流を来年度も大切にしていきます。

